

Restablecido sistema de bombeo de agua desde posición uno del Cocal

Publicado: Miércoles, 23 Noviembre 2022 17:44

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 342



Luego de más de 40 días averiado por daños en el motor, en la tarde de este miércoles quedó restablecida la posición uno del sistema de bombeo del Cocal, en **Mayarí**.

Nolberto Lao Gómez, director de acueducto y alcantarillados en el municipio, aseveró al Portal del ciudadano que ya comenzaron el llenado de los tanques de la loma La Ñanila, hecho que permitirá la entrega por gravedad y de forma paulatina a las zonas más altas de los repartos 26 de Julio, Revolución y 13 de marzo.

Aunque la bomba es la misma, el motor fue modificado y por ello tuvimos que realizar ajustes en la pizarra eléctrica, donde fue colocado un sistema de arranque suave con más potencia, declaró Lao Gómez.

La demora en la reparación del sistema tiene como causa que los únicos talleres con capacidad de arreglo a bomba sumergibles están hoy en el occidente del país, refirió el directivo.

Más de **20 mil** personas sufrieron afectaciones por la avería en la bomba sumergible de la posición uno del sistema del Cocal, ubicado a seis kilómetros al sur de la cabecera municipal de Mayarí.